

ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO NÚMERO 22 (VEINTIDOS), CELEBRADA EN LA CIUDAD DE GUANAJUATO, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO EL 26 (VEINTISÉIS) DÍA DEL MES DE NOVIEMBRE DE 2005 (DOS MIL CINCO), DANDO INICIO A LAS 12:45 (DOCE HORAS CON CUARENTA Y CINCO MINUTOS), REUNIDOS EN EL SALÓN DE CABILDOS DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL.-

**1.- HONORES A LA BANDERA.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: "VAMOS A PROCEDER A RENDIR LOS HONORES A LA BANDERA".-**

**-2.- HIMNO NACIONAL.- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: "ENTONEMOS EL HIMNO NACIONAL MEXICANO".-**

**3. DESPEDIDA DEL LÁBARO PATRIO.-**

**4. EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: "SE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN SOLEMNE NÚMERO 22 DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE GUANAJUATO, GTO. LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM, EN CASO DE SER PROCEDENTE".- EN USO DE LA VOZ, EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES, PROCEDE A PASAR LISTA DE ASISTENCIA, ENCONTRÁNDOSE PRESENTES: EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO, PRESIDENTE MUNICIPAL; LOS SÍNDICOS: LIC. CARLOS TORRES RAMÍREZ Y FEDERICO LARA KNAPP, Y LOS REGIDORES: PROFR. SERGIO SOLÍS PÉREZ LIC. ALEJANDRO CANDELARIA SOSA, SRA. MARÍA ESTHER GARZA MORENO, LIC. ADRIÁN CAMACHO TREJO LUNA, SR. JAIME FONSECA AGUILAR, SR. CARLOS BARRERA AULD, ING. GERARDO TRUJILLO FLORES, LIC. MARGARITA ARENAS GUZMÁN, LIC. SEALTIEL ATAHUALPA ÁVALOS SANTOYO, LIC. JUAN LEDESMA MARTÍNEZ Y ARQ. MARTHA GUADALUPE GUEVARA BRUNEL. EL LIC. JOSÉ JESÚS PÉREZ CÁZARES DECLARA: "QUÓRUM LEGAL CON 14 ASISTENCIAS, POR LO TANTO SON VÁLIDOS LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN".-**

**5. PRESENTACIÓN DEL ACTO Y PERSONALIDADES.- EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: "SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL C. MAURICIO VÁZQUEZ GONZÁLEZ, DIRECTOR DE CULTURA MUNICIPAL".- EN USO DE LA VOZ, EL C. MAURICIO VÁZQUEZ GONZÁLEZ EXPRESA: "CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORES SÍNDICOS Y REGIDORES, SEÑOR SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, BIENVENIDOS A ESTE HONORABLE CABILDO, QUE HA SIDO HISTÓRICAMENTE LA SEDE DE LA CIUDAD DE GUANAJUATO Y ESTE ESPACIO EN QUE NOS ENCONTRAMOS ESTA TARDE COINCIDENTEMENTE HA SIDO LA OFICINA DE DON MIGUEL HIDALGO Y COSTILLA Y DE DON BENITO JUÁREZ. NOS ACOMPAÑAN ESTA TARDE EL SEÑOR GOBERNADOR DE GUANAJUATO, JUAN CARLOS ROMERO HICKS; EL SEÑOR RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO, DR. ARTURO LARA LÓPEZ; DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE CASTILLA - LA MANCHA; NOS ACOMPAÑA DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CERVANTINA DE MÉXICO Y BENEFactor**

DE GUANAJUATO; NOS ACOMPAÑA LA ESPOSA DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COMUNIDADES, DOÑA CLEMENTINA DÍAS; NOS ACOMPAÑA DOÑA BLANCA ALONSO CORTÉS, CONSEJERA DE LA EMBAJADA DE ESPAÑA EN MÉXICO; NOS ACOMPAÑA EL SEÑOR SECRETARIO DE EDUCACIÓN DE GUANAJUATO, DON VÍCTOR MANUEL RAMÍREZ VALENZUELA; NOS ACOMPAÑA NUESTRO AMIGO ALFONSO ALCOCER MARTÍNEZ, DIRECTOR DEL MUSEO ICONOGRÁFICO DEL QUIJOTE Y COORDINADOR GENERAL DE LOS FESTEJOS CONMEMORATIVOS DEL CUARTO CENTENARIO DEL QUIJOTE; SE ENCUENTRA TAMBIÉN EL SEÑOR DON FERNANDO REDONDO BENITO, PRESIDENTE DE CENTRO UNESCO CASTILLA – LA MANCHA, ASÍ MISMO EN ESTE ACTO NOS ACOMPAÑA EL CRONISTA DE GUANAJUATO, EL SEÑOR ISAURO RIONDA ARREGUÍN; NOS ACOMPAÑA EL EX PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUANAJUATO, FELIPE LUNA OBREGÓN; Y MIEMBROS DE LA COMISIÓN DEL CUARTO CENTENARIO DEL QUIJOTE, FUNCIONARIOS ESTATALES Y MUNICIPALES. CON MOTIVO DEL ENCUENTRO DE TIERRAS CERVANTINAS MANCHA – GUANAJUATO, EN EL MARCO DE LAS ACTIVIDADES CONMEMORATIVAS POR EL CUARTO CENTENARIO DEL QUIJOTE, EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE GUANAJUATO, HA TENIDO A BIEN DECLARAR COMO ‘HUÉSPED DISTINGUIDO’ A DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE CASTILLA LA MANCHA, QUIEN NOS HONRA CON SU PRESENCIA EN TESTIMONIO DE LOS LAZOS QUE HERMANAN A ESTA HISTÓRICA CIUDAD DE GUANAJUATO, DECLARADA COMO CAPITAL CERVANTINA DE AMÉRICA, CAPITAL MUNDIAL POR EL PATRIMONIO CULTURAL, CUNA IBEROAMERICANA DE CERVANTES, CON LA TIERRA DESDE LUEGO DEL INGENIOSO HIDALGO DON QUIJOTE DE LA MANCHA. RUEGO A TODOS PONERSE DE PIE Y SOLICITO LA PRESENCIA ANTE LAS AUTORIDADES DEL AYUNTAMIENTO, DE DON JOSE MARÍA BARREDA FONTES, PARA RECIBIR POR MANOS DEL ALCALDE DE GUANAJUATO, SU RECONOCIMIENTO COMO ‘HUÉSPED DISTINGUIDO’. PUEDEN TOMAR ASIENTO. TAMBIÉN NOS ACOMPAÑA EN ESTE ACTO DON ARTURO OLMOS, CONSEJERO DE LA EMBAJADA EN ESPAÑA, MUCHAS GRACIAS”. -

-----  
**7. PALABRAS DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUANAJUATO, LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO.-** EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: “SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO DE GUANAJUATO, JUAN CARLOS ROMERO HICKS; SEÑOR PRESIDENTE DE CASTILLA LA MANCHA, DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES; SEÑOR RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO, DON ARTURO LARA LÓPEZ; DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, GRAN BENEFactor DE GUANAJUATO; DON FERNANDO REDONDO BENITO, PRESIDENTE DEL CENTRO UNESCO CASTILLA – LA MANCHA; HONORABLES SÍNDICOS, REGIDORES Y REGIDORAS, AMIGOS TODOS LOS QUE SE ENCUENTRAN PRESENTES EL DÍA DE HOY. EN EL MARCO DE LA CONMEMORACIÓN DEL CUARTO CENTENARIO DE LA PRIMERA PUBLICACIÓN DE ‘EL INGENIOSO HIDALGO DON QUIJOTE DE LA MANCHA’, ES UN VERDADERO HONOR PODER RECIBIR Y OTORGAR LA BIENVENIDA EN NOMBRE DE

TODOS LOS GUANAJUATENSES Y DEL MÍO PROPIO, AL PRESIDENTE DE CASTILLA – LA MANCHA, DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, ASÍ COMO A LOS INTEGRANTES DE TAN DESTACADA DELEGACIÓN QUE PRESIDE ÉL MISMO. DÍA MEMORABLE E HISTÓRICO EN EL ENCUENTRO DE DOS TERRITORIOS, GUANAJUATO Y LA MANCHA, QUE SE ENCUENTRAN HERMANADOS POR LA PLUMA DE DON MIGUEL DE CERVANTES SAAVEDRA, QUE SE FUSIONAN EN LAS AVENTURAS Y DESVENTURAS DEL INGENIOSO HIDALGO; ENCUENTRO DE DOS TERRITORIOS QUE POSEEN UN MISMO DESTINO Y QUE AÚNAN ENTRE SUS COMPROMISOS MANTENER ACTIVA LA HERENCIA Y EL ACERVO CERVANTINO. LA PRESENCIA EN ESTA SESIÓN SOLEMNE DEL PRESIDENTE DE CASTILLA – LA MANCHA Y EL GOBERNADOR DEL ESTADO, ES AMPARAR LAS RELACIONES ENTRE AMBOS TERRITORIOS, DESDE LA PERTENENCIA COMÚN A LA MANCHA, EN DUALIDAD DE CULTURAS, TRADICIONES Y PAÍSES; ACERVANDO AÚN MÁS LA RESPONSABILIDAD CONJUNTA DE HACER PATENTE LA UNIVERSAL PRESENCIA DE DON QUIJOTE DE LA MANCHA. CITO EL SONETO DE AMADÍS DE GAULA A DON QUIJOTE DE LA MANCHA: 'TENDRÁS CLARO RENOMBRE DE VALIENTE, / TU PATRIA SERÁ EN TODAS LA PRIMERA, / TU SABIO AUTOR, AL MUNDO ÚNICO Y SOLO'. GUANAJUATO, EN ESA FLORECIENTE UNIÓN CON LA MANCHA, TAMBIÉN SE CONVIERTE EN LA PATRIA QUE SERÁ EN TODAS LA PRIMERA, PORQUE OFRECEMOS LA OPORTUNIDAD DE RENOMBRAR DE FORMA VALIENTE A DON QUIJOTE DE LA MANCHA Y DON MIGUEL DE CERVANTES. UN PASEO POR NUESTRA CAPITAL CERVANTINA DE AMÉRICA ES DESCRUBRIR LA MÁS VIVA EXPRESIÓN DE CUALQUIER RINCÓN DE LA MANCHA EN CALLES, CALLEJONES, PLAZAS Y PLAZUELAS REMEMBRAMOS O ENCONTRAMOS SUS ORÍGENES EN LAS LÍNEAS DEL 'INGENIOSO DE LOS GENIOS', ASÍ MISMO DESCUBRIREMOS ACTIVA EXPRESIÓN EN NUESTRA SOCIEDAD GUANAJUATENSE, EN LA FUERZA DE NUESTRA CAPITAL, ASUMIENDO TODOS LOS CAPITALINOS LA HERENCIA DE TRANSMITIR SENTIMIENTOS DESDE 'EL QUIJOTE'. ESPAÑA Y MÉXICO, CASTILLA – LA MANCHA Y GUANAJUATO DEBEN CREAR EL PUENTE CULTURAL QUE SE FORTALECE CON LA DESTACADA PRESENCIA DE TAN DISTINGUIDOS VISITANTES, EN UNA CONMEMORACIÓN QUE PARECE LLEGAR A SU FIN, PERO QUE AHORA RETOMA NUEVOS PUNTOS DE PARTIDA; NECESITAMOS DE UNA RELACIÓN FLUIDA Y ACTIVA ENTRE AMBAS REGIONES DEL QUIJOTE, PORQUE TODOS PODEMOS APORTAR EN LA CREACIÓN DE UNA CULTURA UNIVERSAL DEL QUIJOTE Y CERVANTES, QUE SE HA CONSOLIDADO EN ESTE CUARTO CENTENARIO Y QUE NOS ANIMA A TRABAJAR, A ESFORZARNOS EN UN CAMINO REALMENTE APASIONANTE, QUE DEBE OBTENER SUS FRUTOS EN LAS SOCIEDADES VENIDERAS, EN LOS JÓVENES Y NIÑOS, EN LOS QUE COMO ALCALDE Y CIUDADANO DE GUANAJUATO CONFÍO PLENAMENTE. DESDE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE GUANAJUATO CREEMOS EN LA NECESIDAD DE SEGUIR ACERCANDO NUESTRAS FRONTERAS, QUE PUEDEN SER FÍSICAS, PERO QUE SE HACEN PEQUEÑAS ANTE LA INMENSIDAD DE LA OBRA LITERARIA QUE FOMENTAMOS. NO NOS PODEMOS QUEDAR EN ESTE AÑO 2005 COMO

SI DE UN PUNTO Y FINAL SE TRATARA; DEBEMOS CANALIZAR E INTENSIFICAR LAS RELACIONES ENTRE NUESTROS LUGARES, PARA QUE LOS CAMINOS DEL QUIJOTE SEAN CONTINUOS, DONDE ENCONTRAR RELACIONES PERMANENTES ENTRE CASTILLA – LA MANCHA Y GUANAJUATO. SEÑOR GOBERNADOR DE GUANAJUATO Y PRESIDENTE DE CASTILLA – LA MANCHA, HOY ES NECESARIO PEDIRLES CERCANÍA Y ENTENDIMIENTO, COMO CIUDADANO DE LA CAPITAL CERVANTINA DE AMÉRICA DESEARÍA PROPONER, EN ESTA SESIÓN SOLEMNE, LA CREACIÓN DE UNA COMISIÓN CULTURAL BILATERAL GUANAJUATO – LA MANCHA, CON LA CONTINUA REFERENCIA DEL MUSEO ICONOGRÁFICO DEL QUIJOTE, QUE NOS OTORQUE LOS CAUCES MÁS ACTIVOS POSIBLES DE COLABORACIÓN EN PROYECTOS COMUNES Y NOS POSIBILITE MIRAR CON AFIANZAMIENTO A LOS AÑOS 2015 Y 2016, DONDE CELEBRAREMOS LOS 400 AÑOS DE LA APARICIÓN DE LA SEGUNDA PARTE DEL QUIJOTE Y EL FALLECIMIENTO DE DON MIGUEL DE CERVANTES SAAVEDRA. NUESTROS CIUDADANOS NOS DEMANDAN CULTURA Y GUANAJUATO APUESTA POR ELLA. TENEMOS REFERENCIAS PARA PODER AFRONTAR LOS PRÓXIMOS AÑOS CON LA MISMA ILUSIÓN QUE NUESTRA TAN ESPERADA CONMEMORACIÓN. EL TEATRO UNIVERSITARIO, CON LOS ENTREMESOS CERVANTINOS, EL FESTIVAL INTERNACIONAL CERVANTINO, EL COLOQUIO CERVANTINO INTERNACIONAL Y EL MUSEO ICONOGRÁFICO DEL QUIJOTE SON NUESTRAS REFERENCIAS PARA APORTAR ESE CAMINO HACIA UNA CULTURA QUIJOTESCA, TRABAJANDO CONJUNTAMENTE CON EL TERRITORIO GEOGRÁFICO DE DON QUIJOTE QUE ES CASTILLA – LA MANCHA. SOMOS VALEDORES DEL TÍTULO CAPITAL CERVANTINA DE AMÉRICA, POR UN COMPROMISO CONSTANTE, POR UN EMPUJE SIN PARAGÓN EN LOS ÚLTIMOS AÑOS; TRABAJO QUE SE PERSONIFICA DE MANERA ESPECIAL EN LA CERVANTISTA FIGURA DE DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ. DON EULALIO NOS APORTA LA CONCORDANCIA EN NUESTRAS ACTIVIDADES, EL ACERCAMIENTO ENTRE ESPAÑA Y MÉXICO, LA CERCANÍA ENTRE CASTILLA - LA MANCHA Y GUANAJUATO. ÉL ES LA OBLIGADA REFERENCIA MORAL Y QUIJOTESCA DE TODOS LOS APASIONADOS DEL QUIJOTE QUE POSEEMOS EN GUANAJUATO, POR TANTO ES NUESTRA REFERENCIA PARA CONTINUAR EN LA LABOR DE CONSTRUIR NUEVOS CAMINOS QUE REFLEJEN EL ENTUSIASMO Y LA VIVEZA CONSTANTE DE TAN ESPECIAL OBRA. SEÑOR PRESIDENTE DE CASTILLA – LA MANCHA, AGRADECEMOS SU PRESENCIA EN NUESTRA CIUDAD, ASÍ COMO SU PARTICIPACIÓN EN ESTA SOLEMNE SESIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO. CONFIAMOS EN QUE SU PRESENCIA NOS APORTARÁ NUEVOS RUMBOS A NUESTRAS INICIATIVAS Y QUE SE EMPRENDERÁN DESTACADAS ACTIVIDADES ENTRE CASTILLA – LA MANCHA Y GUANAJUATO. CONOCEMOS DE SU AMPLIO SENTIMIENTO DE ENTREGA A EL QUIJOTE Y A LA FIGURA LITERARIA DE DON MIGUEL DE CERVANTES. SU VISITA A NUESTRA CIUDAD ES RECONOCIDA Y NOS APORTA LA ESPERANZA DE CONVERTIRSE EN UN PUNTO DE PARTIDA Y DE COLABORACIÓN CONTANDO CON SU INESTIMABLE APOYO, ASÍ COMO EL DE OTROS CIUDADANOS MANCHegos UNIVERSALES COMO DON

EULARIO FERRER Y DON FERNANDO REDONDO. TENEMOS LA ESPERANZA DE AUNAR TODOS NUESTROS ESFUERZOS Y LA MEJOR PRUEBA DE ESA ESPERANZA ES SU PRESENCIA EN GUANAJUATO. POR ELLO, DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, EN NOMBRE DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE GUANAJUATO, DE LA CIUDAD DE GUANAJUATO Y LOS GUANAJUATENSES, TENEMOS A BIEN OTORGARLE EL NOMBRAMIENTO DE 'HUÉSPED DISTINGUIDO', MUCHAS FELICIDADES". -----

----- **8.- PALABRAS DE DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ.-** EN USO DE LA PALABRA, DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ MANIFIESTA: "SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO; SEÑOR GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO, JUAN CARLOS ROMERO HICKS; SEÑORAS Y SEÑORES, MUY BUENAS TARDES. LO QUE SE TENÍA QUE DECIR AQUÍ ES LO QUE HEMOS ESCUCHADO Y MUY BIEN DICHO POR NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL, YO SOLO QUIERO AGREGAR UNAS PALABRAS PARA SUBRAYAR LO QUE ES YA DICHO, ESTAS GENERACIONES QUE GUANAJUATO HA DEDICADO AL CUARTO CENTENARIO DE LA PRIMERA EDICIÓN DEL QUIJOTE, HUBIERAN QUEDADO MANCAS SI UN REPRESENTANTE DE LA MANCHA NO HUBIERA ESTADO CON NOSOTROS, BIENVENIDO DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES. TIENE ESPECIAL IMPORTANCIA QUE UN HOMBRE QUE REPRESENTA UNO DE LOS TERRITORIOS MÁS IMPORTANTES HISTÓRICAMENTE DE LA ESPAÑA ETERNA, ESTÉ AQUÍ CON NOSOTROS COMPARTIENDO ESTA CONMEMORACIÓN CERVANTINA. YO LLEGUÉ A MÉXICO SIGUIENDO UNA ENSEÑANZA CERVANTINA QUE APRENDÍ EN LOS CAMPOS DE CONCENTRACIÓN Y QUE ME SIRVIÓ MUCHO ESTA DONACIÓN AL MUSEO CON QUE ME HE HONRADO ENTREGANDO AL PUEBLO DE MÉXICO. POR LA LIBERTAD Y POR LA OBRA, BIEN VALE ARRIESGAR LA VIDA. ESO FUE AQUÍ LA CULMINACIÓN DE MI AVENTURA DESPUÉS DE HABERME PERDIDO EN LAS MEMORIAS DEL QUIJOTE, ENTRE LOS CABALLEROS LOCOS REALES QUE HABÍA EN LOS CAMPOS DE CONCENTRACIÓN Y ENTRE LOS LOCOS LITERARIOS QUE HABÍA EN LA TUMBA DE DON QUIJOTE. BIENVENIDO DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES. SEÑORES, ME HONRA EL SER HIJO PREDILECTO DE ESTA CIUDAD Y QUISIERA SER EL BENEFACTOR DE ELLA, DE ESTA CIUDAD QUIJOTESCA, YO SÉ QUE EL TÍTULO ME LO HAN DADO, PERO QUISIERA HACER UNA POSDATA SI ME LO PERMITEN, SE ACABA DE CREAR UNA COMISIÓN ENTRE CASTILLA LA MANCHA Y GUANAJUATO, LOS VINCULOS SON TAN ENTRAÑABLES Y TAN PALPABLES QUE NO NECESITAN EL PODER ACERCARSE, YO SI SOLICITARÍA PARA QUE LO ESTUDIARA LA COMISIÓN, LA CREACIÓN DE UN PASAPORTE DE CASTILLA LA MANCHA-GUANAJUATO QUE IDENTIFIQUE A UNA Y OTRA REGIÓN A LOS HABITANTES DE ESTA PATRIA CULTURAL QUE CREÓ DON MIGUEL DE CERVANTES. MUCHAS GRACIAS". -----

----- **9.- PALABRAS DE DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE CASTILLA – LA MANCHA.-** EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: "SOLICITO A DON JOSÉ

MARÍA BARREDA FONTES, SE SIRVA DIRIGIRNOS UNAS PALABRAS”.- EN USO DE LA VOZ, DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE CASTILLA – LA MANCHA MENCIONA: “MUCHÍSIMAS GRACIAS, SEÑOR PRESIDENTE DE LA MUNICIPALIDAD DE GUANAJUATO, LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO; SEÑOR GOBERNADOR DEL ESTADO DE GUANAJUATO, JUAN CARLOS ROMERO HICKS; SEÑOR RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO, DR. ARTURO LARA LÓPEZ; PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CERVANTINA DE MÉXICO, SR. DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, SEÑORAS Y SEÑORES. SOY HUÉSPED DE GUANAJUATO, PERO ME SIENTO COMO EN CASA, ME SIENTO COMO EN MI TIERRA. SALÍ AYER DE LA MANCHA Y DESPUÉS DE ATRAVESAR MI AMADA TIERRA, ME ENCUENTRO COMO EN CASA, EN LA CAPITAL CERVANTINA DE AMÉRICA, EN UN LUGAR DE LA MANCHA LLAMADO GUANAJUATO, CUYO NOMBRE ES ABSOLUTAMENTE INOLVIDABLE PARA TODAS LAS PERSONAS QUE TENGAN LA SUERTE DE CONOCERLA, DESDE LUEGO INOLVIDABLE YA SIEMPRE PARA MÍ, PORQUE HASTA AHORA TENÍA EL NOMBRE DE GUANAJUATO EN EL DESEO, EN LA LITERATURA Y EN TODAS LAS CONNOTACIONES CERVANTINAS Y EN EL AMOR QUE DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, SUPO TRASLADARME DESDE QUE LO CONOCÍ, PERO AHORA LO LLEVARÉ EN LA MEMORIA SIEMPRE, EN EL CORAZÓN Y EN MI INTELIGENCIA Y DESDE LUEGO EN MI AGRADECIMIENTO ESTOY MUY AGRADECIDO CON LA DISTINCIÓN QUE ME HAN HECHO USTEDES Y DESDE LUEGO QUE ME GUSTARÍA PODER CORRESPONDER, POR ESO QUIERO CITAR EN PRIMER LUGAR QUE LA IDEA QUE ACABA DE EXPONER EL PRESIDENTE DE LA MUNICIPALIDAD, EL DESEO DE CREAR UNA COMISIÓN BILATERAL GUANAJUATO - CASTILLA – LA MANCHA, CASTILLA - LA MANCHA – GUANAJUATO, PARA SEGUIR TRABAJANDO JUNTOS PREPARÁNDO YA EL 400 ANIVERSARIO DE LA SEGUNDA EDICIÓN DEL QUIJOTE EN EL 2015, ME PARECE QUE POR MI PARTE APOYO Y APRUEBO E IMPULSARÉ DESDE MI GOBIERNO, PORQUE DESDE LUEGO QUE ME PARECE QUE VALE LA PENA. HE COMPROBADO QUE AQUÍ HAN PLANTEADO EL CUARTO CENTENARIO DE LA PRIMERA EDICIÓN DEL QUIJOTE DE LA MISMA MANERA QUE NOSOTROS LO HEMOS HECHO EN CASTILLA – LA MANCHA, ES DECIR NO PARA QUE NADA QUEDE UNA VEZ QUE TERMINE EL 2005, SINO POR EL CONTRARIO QUE ESTO NO SEA SINO UN PUNTO DE PARTIDA, ALGO QUE COMIENZA, UN ITINERARIO LITERARIO QUE SE HA QUEDADO DURANTE EL 2005, PERO QUE VA A CONTINUAR DESDE LUEGO Y POR LO MENOS HASTA EL 2015, SEGURAMENTE HABRÍA QUE PREGUNTARSE PORQUÉ CUATROCIENTOS AÑOS DESPUÉS, EL QUIJOTE TIENE TODAVÍA MÁS VIGENCIA QUE A LOS POCOS AÑOS DE SU PUBLICACIÓN, PERO NO ES EL LUGAR DE CONTESTAR A ESTA PREGUNTA, A ESTA PREGUNTA Y A MUCHAS OTRAS SE CONTESTAN DESDE LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA – LA MANCHA, DESDE LA UNIVERSIDAD DE LA CIUDAD DE ALCALÁ DE HENARES, QUE TAMBIÉN ESTÁ EN NUESTRA TIERRA LA CIUDAD MANCHEGA, DESDE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO Y DESDE EL CENTRO CERVANTINO MEXICANO Y DESDE EL MUSEO ICONOGRÁFICO DE GUANAJUATO. POR ESO TENEMOS UNA

RELACIÓN QUE DEBEMOS DE CULTIVAR, DECÍA CARLOS FUENTES, QUE TODOS LOS QUE HABLAMOS ESPAÑOL, EL IDIOMA DE CERVANTES, A UN LADO OPUESTO DEL OCÉANO, SOMOS HABITANTES DEL TERRITORIO DE LA MANCHA, YO CREO QUE LOS HABITANTES DE GUANAJUATO SON HABITANTES DEL TERRITORIO DE LA MANCHA, SI LO SON TODOS LOS QUE COMPARTIMOS EL MISMO IDIOMA, EL IDIOMA DE CERVANTES LO SON PARTICULARMENTE LOS DE GUANAJUATO, PORQUE AQUÍ SE HA MIMADO MÁS QUE EN NINGÚN OTRO SITIO LA HERENCIA GENIAL DE DON MIGUEL DE CERVANTES. DESDE LUEGO, HAY QUE RECONOCER EL GRAN MÉRITO DE MUCHÍSIMAS PERSONAS, PERO PERMÍTANME QUE YO TAMBIÉN QUIERA SUBRAYAR EL MÉRITO DE DON EULARIO FERRER RODRÍGUEZ, UNA PERSONA QUE MUY JÓVEN ES OBLIGADA A ATRAVESAR LAS FRONTERAS DE SU PAÍS, EN CONDICIONES PARTICULARMENTE DIFÍCILES Y EN UNO DE LOS MOMENTOS DE MAYOR PESADUMBRE PARA ÉL, ENCUENTRA UNA ESPERANZA Y UNA GRAN ILUSIÓN, ALGUIEN QUE ESTÁ DISPUESTO A CAMBIAR POR UN PAQUETILLO DE CIGARROS UN LIBRO QUE RESULTÓ SER EL QUIJOTE Y ESA GUÍA LE TRAJÓ CON SUS IDEALES A MÉXICO Y ESA GUÍA LE IMPULSÓ A CREAR EL MUSEO ICONOGRÁFICO DE GUANAJUATO, UNA VERDADERA JOYA CON LA QUE NOSOTROS HUMILDEMENTE QUEREMOS COLABORAR HOY MISMO CON LA DONACIÓN DE UNA PIEZA Y TAMBIÉN QUEREMOS COLABORAR QUERIDO ALCALDE, PORQUE YA HAN HECHO UNA ALUSIÓN EN EL RATO QUE HEMOS ESTADO EN SU DESPACHO, PARA QUE HAYA UNA GRAN Y BONITA Y BUENA ESCULTURA EN ALGUNA PLAZA DE ESTA CIUDAD, PARA REFORZAR ESE ASPECTO QUE YA RESUMA POR TODAS PARTES. QUIENES LLEGAN A GUANAJUATO, EMPIEZAN A VER QUIJOTES POR TODAS LAS ESQUINAS, EN LOS AUTOBUSES, EN TODAS LAS CASAS Y EN LOS RÓTULOS DE LOS ESTABLECIMIENTOS, AQUÍ HAY POR LO MENOS TANTOS QUIJOTES COMO DIRÍA MI QUERIDO FERNANDO, QUE HOY NOS ACOMPAÑA Y QUE ES UN DOBLE EMBAJADOR DE CASTILLA – LA MANCHA EN GUANAJUATO Y DE GUANAJUATO EN CASTILLA – LA MANCHA. POR LO TANTO ACEPTO ESE RETO SI USTEDES ESTÁN DE ACUERDO Y TENDREMOS QUE PONERNOS DE ACUERDO A VER ¿DÓNDE, CUÁNDO Y CÓMO?, HAY UNA CONTRIBUCIÓN DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CASTILLA LA MANCHA A LA CIUDAD DE GUANAJUATO CON ESA APORTACIÓN A SU GEOGRAFÍA URBANA, PERO ESTABA DICHIENDO QUE ME UNE UNA GRAN ADMIRACIÓN HACÍA DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, DESDE QUE LO CONOZCO, CON CIRCUNSTANCIAS ADEMÁS HASTA NOVELÉSCAS Y RESULTA QUE VIVIÓ Y NACIÓ EN LA MISMA CALLE EN DONDE VIVIÓ Y NACIÓ SU PADRE Y ESO LO SUPIMOS MUCHOS AÑOS DESPUÉS, PERO EN EL TRAYECTO QUE HEMOS HECHO DESDE EL AEROPUERTO HASTA AQUÍ, EL DR. ALFONSO ALCOCER, ME HA CONTADO UNA ANÉCDOTA QUE ME PARECE HACE UNA ETERNIDAD DE TIEMPO, QUE ME PARECE QUE NOS REFLEJA EXTRAORDINARIAMENTE FIEL, LO QUE SIGNIFICA PARA EULALIO FERRER EL QUIJOTE Y YO CREO QUE TAMBIÉN PARA GUANAJUATO Y COMO HABLAN DE GUANAJUATO Y DEL QUIJOTE EN TODAS PARTES Y PERMANENTEMENTE DE ESE GRAN POETA HOMERO HARIJIS, EN CIERTA OCASIÓN

COMENTÓ: SI EULALIO FERRER LLEGARA AL PARAISO Y LE PREGUNTARAN, ¿QUIÉRES VER A SAN PEDRO?, DIRÍA NO, QUIERO VER A SANCHO Y SI LE PREGUNTARAN DESPUÉS ¿QUIÉRES VER A DIOS?, DIRÍA NO, QUIERO VER AL QUIJOTE, SI LE PREGUNTARAN ¿QUIÉRES IR AL CIELO?, DIRÍA NO, QUIERO VOLVER A GUANAJUATO. YO CREO QUE ES UNA MANERA EXTRAORDINARIAMENTE HERMOSA DE EXPRESAR LAS PASIONES QUE TIENE EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, POR DON MIGUEL DE CERVANTES. YO SOY EL PRESIDENTE DE CASTILLA LA MANCHA, UNA DE LAS DIECISIÉTE COMUNIDADES AUTÓNOMAS QUE FORMAN ESPAÑA Y SOY MUY CONSCIENTE DE QUE EL PERSONAJE DON QUIJOTE ES MÁS CONOCIDO QUE EL PAISAJE LA MANCHA. EN ALGUNOS SITIOS DEL PLANETA INCLUSO, SE CREE QUE LA MANCHA NO EXISTE Y QUE ES UN LUGAR IMAGINARIO COMO DON QUIJOTE Y SANCHO Y AHÍ EMPIEZA LA CONFUSIÓN, PORQUE HABRÍA QUE DISCUTIR SI DON QUIJOTE Y SANCHO, SON IMAGINARIOS, PERO DE CUALQUIER FORMA LA MANCHA EXISTE, ESTÁ EN EL CENTRO DE LA PENÍNSULA IBÉRICA Y SIGUE OFRECIENDO HOY EN EL SIGLO XXI LAS MISMAS MARAVILLAS POR DONDE SE AVENTURARON DON QUIJOTE Y SANCHO. HOY TODAVÍA UNO PUEDE SUBIR AL CERRO CALDERICO QUE ES UN CERRO QUE ESTÁ EN UNA CIUDAD MUY HERMOSA QUE SE LLAMA CONSUEGRA, QUE TIENE UN ALTO ESTADO DE MOLINOS, HAY ONCE MOLINOS Y UN CASTILLO, ES UN GRAN CERRO TESTIGO QUE SE ELEVA COMO SI FUERA UN ENCANTAMIENTO SOBRE LA LLANURA MANCHEGA, SOBRE LA INMENSIDAD DE LA LLANURA DE LA MANCHA Y A ÉL LLEVARON EN CIERTA OCASIÓN A UN GRAN HISPANISTA QUE SE LLAMA JEAN CASSOU, Y AL VER ESTA LLANURA DESDE EL CERRO DE CONSUEGRA EXCLAMÓ, POR FIN HE VISTO EL PLANETA, ESA EXPERIENCIA TODAVÍA SE PUEDE TENER HOY, COMO SE PUEDE TENER LA EXPERIENCIA DE BAJAR A LAS CUEVAS DE MONTESINOS Y TENER LA MISMA EXPERIENCIA DEL QUIJOTE Y COMPROBAR QUE LAS LAGUNAS QUE ESTÁN AL LADO, NO SON SINO RIVIERAS ENCANTADAS POR EL MAGO MERLÍN QUE LLORAN ININTERRUMPIDAMENTE, UNOS PUEDEN IR Y ADENTRARSE A LA CUEVA DE MEDRANO Y NOTAR AHÍ LAS VIBRACIONES DEL PRESO QUE ESTABA AHÍ DENTRO DE LA OBRA QUE SERÍA LA MÁS INMORTAL DE TODAS, LA DE LA LITERATURA UNIVERSAL Y TODAS ESAS EXPERIENCIAS SE PUEDEN TENER; EN CASTILLA LA MANCHA TENEMOS TAMBIÉN DOS CIUDADES QUE SON PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD COMO GUANAJUATO Y ESO ES UNA RAZÓN MÁS PARA EL HERMANAMIENTO QUE SE NOS PROPONÍA, ES DECIR, ESTOY ENCANTADO DE ESTAR EN GUANAJUATO, ESTOY MUY CONTENTO Y MUY AGRADECIDO POR LA DISTINCIÓN QUE ME HAN OTORGADO Y HACEN QUE ME SIENTA MÁS MANCHEGO Y ESTOY DESDE LUEGO DISPUESTO A HACER TODO LO POSIBLE PARA HACER DE VERDAD MERECEDOR DE ESTA DISTINCIÓN Y POR LO TANTO PONERNOS A TRABAJAR JUNTOS EN LO SUCESIVO PARA TENER UN PASAPORTE COMÚN Y PARA PONER UN VALOR EN AMÉRICA Y EUROPA, A CASTILLA LA MANCHA Y A GUANAJUATO, DESDE LUEGO YO ESTARÉ ENCANTADO DE HACER TODO EN MIS MANOS, MUCHAS GRACIAS DESDE LUEGO Y ESTOY MUY AGRADECIDO". - - - - -

----- **10.- MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DE GUANAJUATO, JUAN CARLOS ROMERO HICKS.-** EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO MANIFIESTA: "CEDEMOS EL USO DE LA VOZ, AL GOBERNADOR DEL ESTADO, JUAN CARLOS ROMERO HICKS".- EN USO DE LA PALABRA, EL GOBERNADOR DEL ESTADO JUAN CARLOS ROMERO HICKS EXPRESA: "MUJ BUENAS TARDES SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO; MIEMBROS DEL AYUNTAMIENTO; SEÑOR PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA, DON JOSÉ BARRERA FONTES; SEÑOR RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO, DR. ARTURO LARA LÓPEZ; PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CERVANTINA DE MÉXICO, DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ; SECRETARIO DE EDUCACIÓN, DON VÍCTOR MANUEL RAMÍREZ VALENZUELA; SEÑOR DIRECTOR DEL CENTRO UNESCO LA MANCHA; DON FERNANDO REDONDO BENITO; DISTINGUIDOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DEL CUARTO CENTENARIO DEL QUIJOTE; DISTINGUIDOS GUANAJUATENSES; DISTINGUIDOS ACOMPAÑANTES DEL SEÑOR PRESIDENTE BARREDA. ES UN HONOR PARTICIPAR EN ESTA SESIÓN DE CABILDOS PARA HACER UN RECONOCIMIENTO DEL AYUNTAMIENTO DE GUANAJUATO AL DR. JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, AL NOMBRARLO HUESPED DISTINGUIDO. CUENTA USTED SEÑOR PRESIDENTE DE LA JUNTA DE LA COMUNIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA, CON EL RESPETO Y LA ADMIRACIÓN DEL PUEBLO DE GUANAJUATO, LO RECIBIMOS COMO UN VERDADERO AMIGO, SU PRESENCIA EN ESTA CIUDAD CAPITAL, HONRA LOS FESTEJOS CELEBRANDO LA OCASIÓN DEL CUARTO CENTENARIO DEL QUIJOTE DE LA MANCHA Y MIGUEL DE CERVANTES SAAVEDRA, OBRA CUMBRE DE LA LITERATURA UNIVERSAL, RECIBA ASÍMISMO EL PROFUNDO AGRADECIMIENTO DE LA COMISIÓN ESPECIAL PARA ESTOS FESTEJOS, ESTABLECIDO POR PRINCIPIO DE ESTE AÑO Y QUE ESTÁ INTEGRADO POR EL GOBIERNO DEL ESTADO QUE LA ENCABEZA, LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO, LA FUNDACIÓN CERVANTINA DE MÉXICO Y EL AYUNTAMIENTO DE LA CAPITAL, EL MUSEO ICONOGRÁFICO DEL QUIJOTE, EL CENTRO DE ESTUDIOS CERVANTINOS, LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL ESTADO, EL INSTITUTO ESTATAL DE CULTURA, EL FESTIVAL INTERNACIONAL CERVANTINO Y LAS SECCIONES REPRESENTANTES DEL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN. QUIERO DESTACAR MI COMPROMISO A INSTITUCIONES QUE FORMAN PARTE DE LA COMISIÓN CON LAS CUALES SE PUDO CORONAR UN ESTUSIASTA Y SÓLIDO EQUIPO DE TRABAJO; HA SIDO UNA EXPERIENCIA VERDADERAMENTE ENRIQUECEDORA CON UNIDAD DE TRABAJO Y A LAS INSTITUCIONES UN OBJETIVO CON LO QUE SE HA CONVOCADO ESTE AÑO, EL CUARTO CENTENARIO DEL QUIJOTE; UNA EXPERIENCIA INSTITUCIONAL QUE SEGURAMENTE SERÁ APROVECHADA, PARA HACER EL TRABAJO EL ALCALDE Y EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA, QUE EL DÍA DE HOY NOS HAN SOMETIDO A CONSIDERACIÓN. ES OPORTUNO RECONOCER QUE EN ESTA CELEBRACIÓN LA PARTICIPACIÓN E INVOLUCRAMIENTO DE LA SOCIEDAD HA SIDO DETERMINANTE EN VIRTUD DE LO CUAL EN LA PARTE FINAL DE LA CONMEMORACIÓN

HACEMOS UN BALANCE Y AFIRMAR QUE ESTE ES POSITIVO, HEMOS CELEBRADO AL QUIJOTE EN LA ACADEMIA Y EN LA CALLE, CON EL PÚBLICO INFANTIL, CON CONVENIENCIA Y EXPERIENCIA, CON LECTURA, CINE, ESCULTURA, PINTURA Y MÚSICA, HEMOS RECORDADO LA FIGURA DE CERVANTES A TRAVÉS DEL COLOQUIO CERVANTINO, DEL FESTIVAL INTERNACIONAL CERVANTINO Y LA PRESENCIA DE LOS INTEGRANTES DE LA ACADEMIA MEXICANA DE LA LENGUA, DE LA PARTICIPACIÓN DE ESCRITORES CONNOTADOS COMO NÉLIDA PIÑÓN, RECIÉN NOMBRADA PREMIO PRÍNCIPE DE ASTURIAS, SERGIO PITÓL O CARLOS MONSIVAIS, POR NOMBRAR ALGUNOS. DESPUÉS DE ESPAÑA, GUANAJUATO ES LA ÚNICA CIUDAD QUE SE HA DEDICADO TODO EL AÑO A CELEBRAR AHORA AL INGENIOSO HIDALGO DE DON QUIJOTE DE LA MANCHA, LO QUE LA HA COLOCADO EN EL MARCO INTERNACIONAL DEL TEMA DE CERVANTES; GUANAJUATO INICIÓ HACE UN POCO MÁS DE MEDIO SIGLO UN VIAJE ALREDEDOR DE CERVANTES Y SU OBRA, CREANDO CON ELLO UNA ENORME EXPERIENCIA Y MITOLOGÍA QUE SE EMBELLECE CON CADA GENERACIÓN. NACIÓ ESTA AVENTURA CON TESTIGOS DE PERSONAS COMO DON ANTONIO TORRES GÓMEZ, DON EUGENIO TRUEBA OLIVARES, DON ENRIQUE RUELAS ESPINOSA, ENTRE OTROS; PUDO CRECER E INCREMENTAR SU PATRIMONIO PORQUE LA SOCIEDAD QUE LA CONOCIÓ LO HIZO POSIBLE, COMO DIRÍA MIGUEL MIRELES, QUE MÁS QUE ADMIRAR LA OBRA O UN PROYECTO CULTURAL, LO QUE PRIMERO SE DEBE RECONOCER ES LA SOCIEDAD QUE LA PROPICIÓ, PORQUE LO PRIMERO QUE SE DEBE AGRADECER, ES A LA SOCIEDAD QUE HIZO POSIBLE CONJUNTAR TODOS LOS ELEMENTOS PARA EMPRENDER EL CAMINO Y LLEVAR A CABO ESTE PROYECTO CULTURAL Y ASÍ ES, LOS HABITANTES DE GUANAJUATO NO SOLAMENTE HAN DIGNIFICADO LA OBRA DE CERVANTES, SINO QUE LA ACOGIERON COMO UNA PARTE DE SÍ MISMOS Y DE LA CIUDAD, HASTA CONVERTIRLA UNA DE LAS PROTAGONISTAS DE SU PROPIA HISTORIA. AQUÍ EN GUANAJUATO LOS HABITANTES QUIEREN ENTRAÑABLEMENTE AL QUIJOTE, A SANCHO, DULCINEA Y A TODOS LOS PERSONAJES LITERARIOS QUE IMAGINÓ CERVANTES, NO COMO UN DEBER O UNA IMAGEN IMPUESTA, SINO COMO SERÍA A UN AMIGO QUE HA ACOMPAÑADO A UNO PARA SIEMPRE O COMO SE ESCOGE LA CASA DONDE UNO QUIERE VIVIR, DE TAL SUERTE QUE EL QUIJOTE ES DE UN LUGAR DE LA MANCHA, PORQUE ASÍ LO DECIDIÓ EL AUTOR PERO ES TAMBIÉN DE GUANAJUATO, PORQUE ASÍ LO DECIDIÓ UN PUEBLO ENTERO. ESTE VIAJE COMO ME HE REFERIDO UN POCO ANTES, INICIADO HACE MÁS DE MEDIO SIGLO Y SE HA VISTO BENEFICIADO POR LA GENEROSIDAD Y PARTICIPACIÓN DE MUCHAS PERSONAS E INSTITUCIONES ENTRE LAS QUE QUIERO DESTACAR ESPECIALMENTE A DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, INSPIRADOR DE ESTA ETAPA DE CONSOLIDACIÓN DE MOVIMIENTO CERVANTISTA EN GUANAJUATO, DON EULALIO FERRER RODRÍGUEZ, COMO SIEMPRE RECIBA USTED NUESTRA GRATITUD, CARIÑO Y RECONOCIMIENTO. A MÉXICO Y A ESPAÑA NOS UNEN MUCHOS ELEMENTOS, SITUACIONES, HISTORIA, OBRA Y CULTURA, EN CASTILLA-LA MANCHA Y

GUANAJUATO, NOS UNE TODO ESO, MÁS LA OBRA Y LA FIGURA DE MIGUEL DE CERVANTES, INSPIRADO EN EL QUIJOTE NOS UNEN LOS MISMOS PROYECTOS Y LOS MISMOS DERROTABLES MOLINOS DE VIENTO PARA VIVIR EN UN MUNDO MÁS JUSTO, SOLIDARIO Y GENEROSO. SOLO LA HUMANIDAD Y LA COMPENSIÓN CON LOS DEMÁS, PODRÁ DARNOS UNA SALIDA DIGNA COMO HUMANIDAD, MÁS ALLÁ DE LAS DIFERENCIAS, TODOS COMPARTIMOS A NUESTRA GENTE Y A LAS PERSONAS, TODOS ASPIRAMOS A UNA ADMINISTRACIÓN MÁS MODERNA, AVANZADA Y COMPLEJA DESDE EL PUNTO DE VISTA POLÍTICO, SOCIAL, ECONÓMICO Y CULTURAL, ESTA MARAVILLOSA CIUDAD GUANAJUATO PATRIMONIO CULTURAL DE LA HUMANIDAD, CAPITAL MUNDIAL PARA EL PATRIMONIO CULTURAL, CUNA IBENORAMERICANA DE CERVANTES Y CAPITAL CERVANTINA DE AMÉRICA, TÍTULO ESTE ÚLTIMO OTORGADO POR EL CENTRO UNESCO CASTILLA-LA MANCHA, UNA COMUNIDAD A CUYO PRESIDENTE DON JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES, HOY TENEMOS EL HONOR DE RECIBIR EN LA CIUDAD A ÉL Y A LA COMITIVA QUE LO ACOMPAÑAN EN LO MEJOR QUE TENEMOS EN NUESTRO CORAZÓN EN GUANAJUATO, BIENVENIDO". - - - - -

- - - - - **11. FIN DE LA CEREMONIA.-** EN USO DE LA PALABRA, EL LIC. ARNULFO VÁZQUEZ NIETO EXPRESA: "POR LO ANTERIOR, DAMOS POR CONCLUIDA ESTA SESIÓN SOLEMNE Y AGRADECEMOS A TODOS SU PRESENCIA, MUCHAS GRACIAS". SIENDO LAS 13:30 (TRECE HORAS CON TREINTA MINUTOS), FIRMANDO AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON, DOY FE. - - - - -